

Der Stiftungsrat der Gemeinnützigen Stiftung Hagen Haus Nendeln

Präsident

Dr. phil. Marcus Büchel, Nendeln. Psychologe, Autor/Publizist; langjähriger Vorstand des Amtes für Soziale Dienste; ehem. Präsident des Berufsverbandes der Psychologen; Initiator einiger sozialer Vereine; in führenden Funktionen in staatlichen Gremien sowie in privaten Organisationen tätig gewesen; seit der Pensionierung ehrenamtliches Engagement bei Vereinen und Stiftungen mit gemeinnützigen Zielsetzungen; Gründungs- und Vorstandsmitglied des Vereins Pro s'Hagen-Huus z'Nendla und Mitinitiator des Projekts zur Revitalisierung des Hagen-Hauses.

Vizepräsident

Michael Gerner, Eschen. Lehrer; Studium der Betriebswirtschaft, danach als Controller in der Industrie und in der Erwachsenenbildung tätig; derzeit: Abteilungsleiter bei der Berufsberatung; Musiker und Dirigent; Gründungsmitglied und Präsident des Vereins Pro s'Hagen-Huus z'Nendla.

Stiftungsratsmitglied

Norbert Batliner, Nendeln. Ehemaliger Projektmanager in einem grossen Liechtensteiner Unternehmen; Vorstandsmitglied des Vereins Pro s'Hagen-Huus z'Nendla.

Stiftungsratsmitglied

Philipp Eigenmann, Nendeln. Keramikingenieur; Unternehmer, Kulturförderer. Seit vielen Jahren politisches und soziales Engagement auf kommunaler und Landesebene; Gründungsmitglied und Vizepräsident des Vereins Pro s'Hagen-Huus z'Nendla.

Stiftungsratsmitglied

Willy Marxer, aufgewachsen in Nendeln, wohnt in Ruggell. Architekt, bis zur Pensionierung Inhaber eines Architektenbüros; musiziert und dichtet mit Leidenschaft; Gründungs- und Vorstandsmitglied des Vereins Pro s'Hagen-Huus z'Nendla.

Stiftungsratsmitglied

Dr. iur. Michael Ritter, Eschen. Rechtsanwalt, von 1993 bis 2001 Mitglied der Regierung als Wirtschafts- und Sozialminister und Regierungschef-Stellvertreter, verschiedene Verwaltungsratsfunktionen; Rechtsgutachter; bis Dezember 2019 Präsident des Stiftungsrates des Liechtensteinischen Landesspitals.

Stiftungsratsmitglied

Ferdinand Schurti, Triesen. Wirtschaftsprüfer. Partner der AREVA Allgemeine Revisions- und Treuhandgesellschaft; langjährige politische Engagements in der Gemeindepolitik; im SR zuständig für Finanzangelegenheiten

Seit August können sich die Stiftungsratsmitglieder ob der gelungenen Revitalisierung der gesamten Hofstätte erfreuen. Der Stiftungsrat arbeitet ehrenamtlich.